
エンドリングフェイシャルのお話 
 

本日はエンドリングフェイシャルを受けていただきありがとうございました 

 

エンドリングフェイシャルは、施術が終わった時が、顔がかわってゆく始まりなんです 

なぜそうなるのか、どうして若返るのかお話しますね 

 

あなたは今日顔を変えたいと願って来てくださいました 

あなたが「こうなりたい」と願った顔は、あなた本来の顔です 

 

だけど今は、物理的なストレスや心のストレスで、あまり好きでない顔になっています 

 

ですので、骨と筋肉の状態を変えて、本来の状態に戻すのがエンドリングフェイシャルなんです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

顔は、手を加えてあげれば、本来の整った美しい顔になります 

 

はじめは期間をつめて手を加えてあげることで、早く本来の顔を取り戻すことができます 

どんどん手をかけてあげて、ここで私と一緒に本来のあなたの整った顔を手に入れましょう 

 

シェルスラン セラピスト 上地 明美 


